



**СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ ИЗГОТОВИТЕЛЯ  
RECOGNITION CERTIFICATE FOR MANUFACTURER**

Настоящим удостоверяется, что  
This is to certify that

**LAMINADOS LOSAL, S.A.**  
*Bekoibarra 9, 48300 Gernika, Spain*

признается Российским морским регистром судоходства как изготовитель:  
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Manufacturer of:

*код 13110103: профильного проката для судостроения (полособульб несимметричный) из стали нормальной и повышенной прочности категории РС А, РС В, РС АН36, РС ДН36, РС ЕН36 высотой от 60 до 180 мм и с толщиной стенки от 5 до 11 мм, удовлетворяющий требованиям Главы 3.2 части XIII "Материалы" Правил классификации и постройки морских судов. Материалы поставляются под техническим наблюдением РС. Способ поставки: в горячекатанном состоянии/контролируемая прокатка из полупродуктов (блюмов), изготовленных в соответствии с Правилами РС для вышеупомянутых категорий стали.*

*code 13110103: rolled section for shipbuilding (unsymmetrical bulb flat) of normal and higher strength steels of grade as RS A, RS B, RS AN36, RS DN36, RS E36 from 60 up to 180 mm high and with wall thickness from 5 up to 11 mm being in compliance with the requirements of Chapters 3.2 of Part XIII "Materials" of Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships. The materials shall be supplied under RS technical supervision. Delivery condition: as rolled/controlled rolled, from semi finishing products (billets) manufactured in accordance with RS rules for the above mentioned grades."*

Настоящее Свидетельство о признании действительно при условии полного выполнения требований Российского морского регистра судоходства.

This Recognition Certificate is granted on condition that the requirements of Russian Maritime Register of Shipping are complied with in all respects.

Настоящее Свидетельство о признании действительно до  
This Recognition Certificate is valid until

**01.12.2020**

при условии подтверждения через каждые 12 месяца(ев).  
subject to confirmation each \_\_\_\_\_ month(s).

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи  
Date of issue

**01.12.2015**

№ **15.00513.272**

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



М.П. (подпись)  
L.S. signature

**Ю. В. Шишкарёв /Y. Shishkarev**

( фамилия, инициалы )  
name